

Une belle affluence à la Fête de la Mer de l'Essor, à Port-Louis

Publié le 24 juillet 2022 à 21h00



Il régnait une belle ambiance familiale samedi au long de la journée à Port-Louis, en se déroulant à l'édifice où l'Essor de la mer a tenu ses séances de football municipal de football de l'Essor. « Les deux chapiteaux étaient remplis pour le repas du soir », indiquait Marc Gravel, membre du bureau de l'association. « On a eu beaucoup de touristes et de supporters de l'Essor. Toute la nourriture est partie ». Avant les concerts de CSG (Chants, Sons, Guitares) et des Forbans de Lorient, près de 120 pétanqueurs s'étaient affrontés pour un concours organisé avec l'aide du club de pétanque de Port-Louis.